

Estudiantes buenos la ven feo en el Ricardo Fernández

Del susto sacó a la hija del cole

Estupéficantes



◆ **ANDREY BERROCAL G.**
andrey.berrocal@lateja.co.cr

Tras la brutal paliza que una turba le dio a un alumno de noveno año del colegio Ricardo Fernández Guardia, de “San Sebas”, una mamá muy asustada tomó la decisión de sacar a la hija de esa institución y anda buscándole otro cole.

La señora, de quien nos reservamos el nombre por temor a repre-

salias, nos contó ayer las razones por las cuales tomó la decisión.

“Mi hija topó con la mala suerte de estar con una compañera muy conflictiva, quien las manipulaba para para que hicieran travesuras”, dijo la mujer.

Según ella, el lunes pasado su hija, quien está en séptimo año, tuvo unas lecciones libres alrededor de las 10 de la mañana y hasta el mediodía.

Al parecer, la compañera problemática las invitó a que fueran a la parte trasera del cole, donde llaman el “muro de los lamentos”.

Una vez ahí, la jovencita sacó unos cigarrillos de marihuana combinados con crack y como las otras estudiantes estaban viendo las

obligó a fumar, drogando a una de ellas.

En ese momento alguien les echó la policía y avisó a la orientación, que manejó el caso con las mamás de las menores.

“Cuando yo fui al colegio les dije que iba a poner una denuncia contra la estudiante que obligó a mi hija a fumar, pero como ya había pedido los papeles para el traslado y los ánimos estaban alterados, una orientadora de apellido Acuña me sugirió que mejor no la pusiera”, dijo la preocupada mamá.

Ayer intentamos hablar con la funcionaria de apellido Acuña, pero la Coordinadora Académica, nos dijo que estaba incapacitada y que probablemente regresaba hoy.



La mamá nos mostró un video donde se ve a la compañera de su hija agarrándose con otra estudiante. ANDREY BERROCAL LT.